



Culte Dominical du 20 décembre 2020

UN JOUR NOUVEAU S'EST LEVE

Sœur Francine Ngoy

1 Samuel 9 :1-24

Un jour selon le dictionnaire Larousse est une période de 24 heures, commençant généralement à minuit ; alors que la journée quant à elle, est un espace de temps qui s'écoule entre le lever et le coucher du soleil.

Dans ce message, nous verrons deux points :

- Les ânesses perdues
- Reste toi-même

1. Les ânesses perdues

Les troubles et peines dans la maison de Kis, père de Saül, commencèrent lors de la perte de ses ânesses, car celles-ci représentaient toute sa fortune. Il va alors demander à son fils Saül d'aller les chercher dans le but de vouloir récupérer sa richesse.

Saül, par obéissance à son père, s'est lancé çà et là à la recherche de ces brebis, ne sachant pas qu'un jour nouveau s'était levé pour lui-même. Il n'appartient pas à l'homme de diriger ses pas, mais à l'Eternel Dieu.

Quand Dieu appelle un homme, Il le prend en charge et dirige ses pas ; il suffit tout simplement d'obéir à ses ordres. Saül a obéi aux ordres de son père sans savoir la part qui l'attendait.

De même, David apporta, par obéissance à son père, du pain à ses frères au front, ne sachant pas non plus qu'un jour nouveau s'était levé pour lui.

Saül, épuisé par cette recherche, voulut se retourner ; c'est alors que l'Eternel Dieu interviendra par le serviteur de celui-ci pour l'encourager de continuer, afin que s'accomplisse son destin.

Bien-aimé(e), tu es peut-être au bout de ta force après avoir tâtonné dans la recherche de ta destinée, de ce que tu désires, sache que l'Eternel Dieu qui t'a appelé est au contrôle de tout ; il te donnera la force de continuer jusqu'à ce que son plan se réalise comme il a fait avec Saül.

2. Reste toi-même

Dans 1 Samuel 17 : 38-40, nous voyons que Saül fit mettre ses vêtements et son armure à David, mais David s'en débarrassa parce qu'il ne savait pas marcher avec cette armure. Il prit sa propre armure : le bâton, cinq pierres puis sa fronde et s'avança contre les philistins au nom de Dieu d'Israël.



Bien-aimé(e), découvre ce qui est en toi, satisfais-toi de ce que tu as, et tu feras du succès. C'est lorsqu'on est faible qu'on devient plus fort ; reste là où tu es et ne lâche pas. Même au bout de ta force, dis à l'Eternel, je n'en peux plus et Dieu t'aidera de continuer. C'est dans la faiblesse que tu peux vivre les miracles de Dieu et non dans ta force.

Ne promène pas des regards inquiets car ceux-ci peuvent t'éloigner de ton objectif.

Que Dieu vous bénisse !

